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№ �7

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （12 ／ 15）	 ……

	 	 新入会員アワー　平子　祐介 会員

	 	 	 渡部　雅之 会員

	 （12 ／ 25）	 ……

	 	 クリスマス家族会（親睦活動委員会）

	 	 18：00 ～刈谷市民会館

	 	 ※12月22日㈪の例会変更分です。

２．クラブ総会………〈司会：幹事〉

　�3：�0	 １．開会の言葉

	 ２．定足数の発表

	 ３．議長の選出

	 ４．議　事　　・次期理事候補者の承認の件

	 　　　　　　　・その他

	 ５．休　憩

	 ６．次期理事・役員等予定者の発表

	 ７．次期会長予定者挨拶

	 ８．閉会の言葉

	 �3．点　鐘……〈会　長〉

	 �4．閉会宣言

　�3：30	 �5．散　会

ビ ジ タ ー

近藤　一幸 様（知立RC）

出 席

会員総数　94名　　出席免除　2�名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠席　６名　　出席率 93.26％

前々回（��／�7）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�2月２日、辻村ガバナー補佐主催の西三河分区

９クラブの会長・幹事会に、廣根幹事と出席して

参りました。

２）�2月７日、刈谷球場で行われた、第５回赤星憲

広少年野球大会の開会式に出席して参りました。

34チーム700人程の子供達が集まりました。

幹 事 報 告

１）訃報のご連絡です。名誉会員の原田梅治さんの

奥様・孝子様が�2月６日にご逝去されました。

２）皆様にお願いがございます。それはわが刈谷ロー

タリークラブに、新たな同好会をぜひ作っていた

だきたいというお願いです。今年は創立55周年に

際して『絆を深めよう』というテーマを掲げ、特

に地域との絆、会員同士の絆、そして未来への絆

を、より深めて参りたいと思っております。その

中の会員同士の絆をより深める上で、大変有効な

のが、お互い大好きな趣味で集まり交流する同好

会活動です。皆様の中で、囲碁、ゴルフ以外に仲

間を募って楽しみたいと思われる方は、ぜひ新た

な同好会を結成して下さい。『よし！やってみよ
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ク ラ ブ 総 会

１．開会の言葉

２．定足数の発表

会　員　94名　　本日の出席者　83名

委任状　８名　　出席者数　　　9�名

　クラブ細則第５条第３節に定める定足数を満たし、

当総会が成立することを報告。

３．議長の選出

　クラブ細則第４条第１節に基づき、議長に塚本幸夫

会長を選出。

４．議事・次期理事候補者の承認の件

　クラブ細則第３条第１節・第５条第１節並びにクラ

ブ事項第１条第２項の規定に基づき、指名委員長　竹

内一正会員より次期理事役員候補者が発表され、満場

一致で承認された。

５．休憩

６．次期理事・役員等予定者の発表

　次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した

旨、次期会長岡本巧会員より発表があった。

2009 ～ 2010 年度　理事・役員

会 長（理事）　岡本　　巧

会長エレクト（理事）　太田宗一郎

副 会 長（理事）　鬼頭　勝彦

幹 事（理事）　神野　公秀

会 計（理事）　𠮷原　孝彦

会 場 監 督（理事）　神谷　光義

クラブ奉仕（理事）　嶋津　孝久

〔会長ノミニー
職 業 奉 仕〕（理事）

　
杉浦世志朗

社 会 奉 仕（理事）　鈴木　　豊

国 際 奉 仕（理事）　加藤　真治

新 世 代（理事）　野村紀代彦

環 境 保 全（理事）　井元　良彦

ロータリー財団（理事）　加藤　哲也

直 前 会 長　　　　　塚本　幸夫

直 前 幹 事　　　　　廣根　　実

副 幹 事　　　　　杉浦　文雄

う！』と思われる方は、幹事か事務局の倉内さん

までお知らせ下さい。

会 長 あ い さ つ

江戸わずらい	 塚本　幸夫

　江戸時代後期、江戸は�00万都市

で全国から若者が集まり繁栄してい

ました。

　仕事も一杯あり、人情も厚く、地

方から来た若者も温かく迎え入れて

くれました。一生懸命働き、少しの

貯えができると白米を食べてみたい

と思いました。そして白米を食べますと、これがメチャ

おいしい。

　そうなりますと、毎回白米を食べます。そして仕事も

もっと頑張りました。

　しかし、だんだんと頑張ろうと思っても体が動かない、

疲れやすい、力が出ないなど、江戸わずらいと言われる

病が若者を襲います。徐々にやせてきて、動くこともで

きにくく、お金もなくなります。

　すると、最後は故郷に帰って死にたいと思い、江戸を

離れ故郷へ向かいます。もう白米は食べられません。粟、

ひえ、芋などを食べながら故郷へ向かいました。

　すると、だんだんまた力が湧いてきて、元の体になっ

ていく、そこで、途中で引き返して江戸に戻り働き始め

ます。しかし、また同じ症状になります。江戸には魔物

がいるとうわさされていました。

　江戸から明治となり、西洋医学が主流となりましたが、

欧米ではこのような病気がなかったため治療法がありま

せんでした。明治の医療界はドイツ医学が主流で、東京

帝大医学部を頂点とする学閥社会、そのエリート達が伝

染病説に固執したため治療法がないまま時代は移ります。

　陸軍、軍医総監にまで上り詰めた森林太郎（鴎外）も

その１人です。

　明治38年、日露戦争が始まりました。約�00万人の将

兵が動員され、５万人近くの戦死者を出しています。が、

驚くなかれ、この江戸わずらいの病で亡くなった兵士は

約２万８千人、入院患者は�0万４千人以上にも上ります。

　実は、この大量の患者は全て陸軍で、海軍からは１人

の死亡者も出ていないのです。海軍では、白米からパン

と麦飯の兵食に切り替え成功していたのでした。その指

揮を取ったのは、高木兼寛です。彼は鹿児島医学校で学

びイギリスに留学し、当時の医療界の主流からは外れて

いた人でした。

　その病とは、脚気、ビタミンB�欠乏症です。

指名委員長あいさつ
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○権田鋹弘会員…妻の誕生日祝いをいただき、ありが

とうございました。先週、メルボルンへ出張しました。

大変美しい街でした。オーストラリアドルも今年の夏

は�00円でしたが、今は60円と円高になり、得をした

感じです。会員の皆様も、海外旅行に行って下さい。

○野村紀代彦会員…昨日まで出張で、ソウルにいました。

気温はマイナス５度以下で、今日はとても暖かく感じ

ます。来週、日・月・火と、青少年交換事業で、学生

を東京ディズニーランドへ連れて行きます。例会は、

お休みします。

○鈴木孝平会員…寒くなりました。南方系体質の小生に

とって、冬は苦手で困っています。ニコボクサーの皆

様、ご苦労様です。

○嶋津孝久会員…鈴木孝平先輩に、久しぶりにお目にか

かれて、嬉しかったです。（と書くように、言われま

した）

○南　健会員…先日の、嶋津会員のホールインワンコン

ペの際の、記念のカレンダーをいただきました。必死

の形相で打っているのが良くわかりました。ニコボク

サーご苦労様です。

○横山宜幸会員…嶋津さんのホールインワンコンペの記

念カレンダーをいただきました。この様なカレンダー

は初めてなので、大変うれしいです。ありがとうござ

いました。

○野村勝実会員…冬らしくなりました。先日インフルエ

ンザの予防接種をしました。新型にも多少は効果があ

るそうです。ニコボックス担当ご苦労様です。

○兵藤文男会員…加藤哲也先生と毛受豊君の前は、素通

りできません。ニコボクサー、ご苦労様です。

○杉浦文雄会員…お仕事で、皆様に大変お世話になって

おります。ニコボックス、頑張ってください。

○深谷嘉英会員…週末に忘年会が続き、へばってます。

○水野宏幸会員…本日は、途中で失礼いたします。寒く

なりましたので、皆様お体には十分気をつけて下さい。

ニコボクサーの方々、お疲れ様です。

○加藤英二会員…所用のため早退させていただきます。

○加藤哲也会員…久しぶりにニコボックスを担当しまし

た。景気は良くないけれど、多くの会員よりご協力を

いただき、ありがとうございました。

○毛受　豊会員…ニコボックス担当しました。皆さんあ

りがとうございました。

金　　額	 本　日　52,000円　　累計　1,248,000円

編集責任者　今村　順

ニコニコボックス
担当　加藤　哲也 会員

毛受　　豊 会員

○近藤一幸様（知立RC）…久し振りの訪問です。よろ

しくお願いします。

○塚本幸夫会員…昨日一日、お寺の本
ほん

講
こう

のお務めをし、

すがすがしい気分です。

○廣根　実会員…本日はクラブ総会で、次年度の執行部

が決まります。我々塚本年度・執行部も『そろそろ終

わり !?』という気持ちに早くもなりますが、まだ残

り半年、気を引き締めて頑張りますのでよろしくお願

いします。加藤哲也さん、毛受さん、ニコボクサーご

苦労様です。

○神谷龍司会員…��月29日母が亡くなりました。通夜・

葬儀と多くの方々にご会葬いただきありがとうござい

ました。今後共、変わらぬご厚情を賜りますようお願

いいたします。

○太田宗一郎会員…ここ数日寒い日が続いていますが、

会員の皆様、お元気ですか？昨日は SO（スペシャル・

オリンピックス）のサンクスパーティー、刈谷FC（か

えるクラブ）の報告会に出席しました。いよいよ年末

の行事となってきました。私も身体に気をつけて仕事

にガンバりたいと思います。ニコボクサーご苦労様で

す。

○竹内一正会員…次期理事役員指名を発表させていただ

きます。

○盛田豊一・前田孝司会員…本日は次期内閣の決まる日

です。なかなか次期内閣が決まらない国もあるようで

すが !!

次期会長予定者あいさつ

次年度理事・役員


